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2022～2023
RIテーマ

永嶋輝一郎 会員 卓越した指導力の中村初代会長
のもとで発足しました我がクラブがいよいよ50周年を迎
えます。私がロータリーに入会したきっかけは創立する
1年前の秋頃だったと思うのですが、我が家に初対面の
中村会長に訪問され、上尾に上尾クラブともう1つ作り
たいから賛同していただきたいと藪から棒に言われ、驚
きましたが、それが縁でお付き合いが始まりました。

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①明日23日(祝木)にロータリー
の森の活動があります。9時を
予定していますが、雪の予報が
出ているので時間を変更して10
時からの開始となります。
②3月2日に台北稲江扶輪社に

●本日のゲスト● ・上尾中央医科グループ協議会 飯野陽子様 赤間美穂 様

本日の卓話 「クラブの歴史について～50周年記念事業に向けて」

私は体があまり強くなく、肌も弱いので乾
燥する冬場は加湿器を至るところで使いま
す。自宅、会社など色々な加湿器を置いて
あるのですが、先日1台壊れてしまい新た
な加湿器を購入しました。結構、家電オタ
クなので色々と調べてから購入を決めます。

表彰

ロータリー財団
小山清 会員

加湿器といっても種類で分けると4タイプあり、「超音波式」「スチーム式」「ハイブリット式」「気化式」とあります。超音波式
は水に超音波をあて、その振動でミストを発生させ、そのミストに風を当て空気中に拡散します。電気代もかからず安価か
ら高価な物まであり、見た目もおしゃれなのが多いのですが、毎日の手入れが必要となり、手入れを怠ると雑菌を繁殖さ
せ、そのまま雑菌を空気中に放出される可能性があります。スチーム式は水を沸騰させて蒸気で加湿します。超音波式と
違い水を沸騰させるため雑菌が繁殖しませんが、逆に熱を使うため電気代が高くなること、蒸気にふれて火傷のリスク等、
そして音が結構うるさいです。ハイブリット式は、水を含ませたフィルターに温風を当て水分を気化して放出します。雑菌の
放出が少なく非常に効率よく加湿できますが、本体が高いです。気化式は同じく水を含ませたフィルターに風を当て水蒸
気を放出します。他に比べ、雑菌の繁殖を抑えられ熱を使わないため、電気代も安く上がり本体もそれほど値段もしませ
ん。ハイブリット式が1番いいのですが、私は気化式を好んで買います。ただ、気化式も1週間～2週間に1度、フィルター等
のお掃除をしなければならないので、毎週日曜日に家にある3台の気化式を一生懸命お掃除するのが私の仕事です。最
初は面倒くさいと思いつつ、毎週やっているとルーティンになってきて、あまり苦にならなくなってきました。会長職を拝命し
て8ヶ月経ちました。最初は挨拶を考えるのも嫌で嫌でしょうがありませんでしたが、加湿器同様、習慣づいたら苦にならな
くなってきました。コツコツ繰り返すことの重要性を感じます。来月はいよいよ50周年事業となります。実行委員会の方々
が綿密に企画していますので、私も足を引っ張らないように頑張ります。クラブ一丸となり周年を迎えたいと思います。

奨学金授与 2022学年度
米山奨学生 趙文傑(チョウブンジャ) さん

無事に埼玉大学を卒業できまし
た。東北大学の大学院と明治大
学の会計専攻コースを受験し、
東京に残るか仙台に行くか3月
に分かりますが、いつも支えてく
ださりありがとうございます。

向かい、3日の例会に創立36周年の式典に参加
します。よって、1日(水)の例会は休会となり、次
回の通常例会は8日(水)となります。 ③4月21日
(金)に第5グループIMのゴルフ大会があります。

ロータリーに入らなかったら勉強の可能性がなかったのかなと思います
し、今まで大変な50年間で人生が大変豊かになりました。中村会長に
はアドバイスをいただいて心から感謝申し上げます。「ロータリーは人
生の哲学を学ぶ会場である」といわれましたが、私にとってはまさしくそ
の通りでございます。1972年12月12日に9名の発起人会を立ち上げ、
私もその内の1人として任命されました。翌年の2月1日に全員で親クラ
ブの上尾RCを見学しています。2月5日に発起人の中の1人に日産
ディーゼルの総務部長がおり、その方の好意で日産ディーゼルの社員
クラブで発起人委員会を解散し、改めて設立し活動をすることとなりまし
た。2月14日にはチャーターメンバー30人が決まり、全員で予備演習を
行い 特別代表であった上尾商工会議所の会頭が出席されまして色々
と指導いただきました。例会は旧埼玉銀行上尾西口支店の3階で行わ
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例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

出席報告

出席率
免除者
出席数

出席数
対象

会員数
会員数例会

54.05%7/12人21人30人42人2579回

Smile Box

田邉利幸君 上尾中央医科グループ協議会 赤間様、飯野
様、本日はありがとうございます。
紅谷弘二君 上尾中央医科グループ協議会 赤間様、飯野
様、ようこそ！いよいよ、台湾旅行ですね。親睦を深めて50
周年式典にもつなげてまいりましょう！
川田淳也君 上尾中央医科グループ協議会 赤間様、飯野
様、ようこそおいで下さいました。50周年実行委員会、永嶋
輝一郎会員、貴重な卓話ありがとうございました。
中村秀夫君 永嶋さん、卓話ありがとうございました。永嶋
さんの頭のシャープさにおどろきました。
齋藤一夫君 永嶋様、本日は50周年事業に向けて、クラブ
の歴史等について卓話有難うございます。
渡辺博司君 永嶋さん、卓話ありがとう。

日吉千穂重君 上尾中央総合病院 赤間美穂様、飯野陽子

様、ようこそ。永嶋様、卓話ありがとうございます。

片桐勇君 上尾中央医科グループ協議会 飯野さん、赤間
さん、ようこそ。永嶋輝一郎会員「50周年記念事業に向け
て」の卓話ありがとうございます。
福﨑菊夫君 永嶋さん、貴重な卓話ありがとうございます。

原雅之君・齊藤一雄君・小山清君・河原畑光一君・中山邦

君・矢澤勇君・小岩井忠君・中村次男君・郡司貴江君

（￥22,000 累計￥529,000）

●本日の献立●

鯖塩焼き さつま芋サラダ
豚肉ともやしピーマン炒め
白飯 味噌汁

フェローシップ委員(2月度) 片桐勇 菅沼真弓

委員会報告

50周年記念実行委員会 齊藤一雄 幹事長 詳細は8割
くらい固まってきました。皆さんの役割や流れについては3
月8日(水)の例会でお伝えします。スケジュールの中にあ
る成田にお迎え、ミニ観光、朝食会などはこちらで人員を

国際奉仕委員会 片桐勇 副委員長 いよいよ、台北稲江扶輪社36周年式典に参加する日が迫ってきま
した。詳細はしおりに記載ありますのでよく読んでお間違いのないように、また、集合時間に遅れないよう
お願いします。3日間、事故のないように行ってまいります。

れており、この頃は地域限定があって、高崎線沿線の東側が上尾クラブ、西側は当クラブとしていました。当時のRCは一業
種一名で、新たな入会者については1人でも反対があると入会が不可能と厳しい条件でした。事実、入会拒否しされた方が2
～3人いたと記憶しています。驚くと思いますが、出席率が1年目で例会数50回の平均率92.74％、5年目も97％と今では考え
られない数字でした。また、我がクラブが創立15周年の際に上尾北RCを発足、今年の6月で創立35周年を迎えるということ
で、歴史の流れを感じます。最後に苦言となってしまいますが、寄付に関して寄付者率が大事かと思います。米山も財団に
対しても寄付者率が後期の今日時点で半分もいっていません。今後どうすべきか、50周年というこの機に理事会などで取り
上げていただければと思います。これからも立派な歴史、年輪を増やしていくためにも「ロータリーは楽しくなければならな
い」というターゲットをもとに、手を取り合い、交友を深めて我がクラブが発展することを祈念いたします。

RYLA委員会 中村次男 委員 第2770地区RYLA委員会に
出向させていただいております。改めて今年度のRYLA研修
セミナーについてご案内します。本年度も昨年同様、来月3月
から6月の間、毎月1回計4回の研修セミナーを実施、5月は
本研修として2泊3日で沖縄本土にて環境と平和について研
修します。RYLA研修セミナーは未来を担う方々に指導者とし
ての資質向上を図ると共に、奉仕の心も涵養できる機会でも
あると思いますので、是非とも従業員様、お知り合いの方等
いらっしゃいましたらご推薦のほど宜しくお願いいたします。

蛍太郎(根城浩)さんと14名ものボランティアの方々や、
今回も山﨑会員の息子さんも参加してくださいました。

ロータリーの森 2月23日(祝木) 丸山公園

IM 2月17日(金) 上尾市文化センター

指定させていただきますので、都合の悪い方
は早めに仰ってください。現在の出席状況は
当クラブが55名、台北稲江扶輪社28名、大
船渡RC13名、パストガバナーや第5グループ
の役員の方々など47名となります。45周年に

比べて20名くらい人数が増えていますので、当日までに心の
準備をしていただき、しっかりリハーサルをして素晴らしい、
格好良い50周年記念を開催したいと思います。


